

Les présidents de Cuba et de la Russie s'entretiennent à Moscou (+Photo)



Moscou, 22 nov. (RHC) Les présidents de la Russie, Vladimir Poutine, et de Cuba, Miguel Díaz-Canel, ont tenu une importante réunion aujourd'hui au Kremlin dans le cadre de la visite officielle du chef d'État cubain en Fédération de Russie.

Les deux dirigeants ont discuté de l'état actuel et des perspectives de développement du partenariat stratégique russo-cubain dans les domaines politique, économique-commercial, culturel et humanitaire, et ont échangé leurs vues sur les questions clés de l'agenda international.

Au cours de la réunion, le président Díaz-Canel s'est dit convaincu du fait que les sanctions imposées à Moscou et à La Havane sont injustes et arbitraires.



"Pour nous, cette visite à Moscou a une signification profonde. Tout d'abord, nous le faisons à un moment où tant la Russie que Cuba font l'objet de sanctions qui ont pour origine le même ennemi", a déclaré le dirigeant cubain.

Il a poursuivi en disant qu'il appréciait tout le travail accompli par la Fédération de Russie, le rôle qu'elle joue, et que Cuba soutient, en cherchant à changer le monde, à aller vers la multipolarité, et dans ce domaine, la Russie et vous, en particulier, émergez comme un leader.

L'homme d'État des Caraïbes a également souligné que les deux nations coïncident dans leurs points de vue sur les problèmes mondiaux qui affectent l'humanité.

"Une fois encore, je voudrais réaffirmer que la Russie peut toujours compter sur Cuba et sur toute notre volonté, notre engagement en tant qu'admirateurs de l'histoire russe, de la culture russe, en tant qu'admirateurs de son leadership", a déclaré M. Díaz-Canel.

Nous allons faire tout ce que nous pouvons pour continuer à renforcer, à consolider et à élargir nos liens et nos relations bilatérales", a souligné le dirigeant cubain.

Pour sa part, le dirigeant russe a déclaré que Moscou et La Havane devaient aller de l'avant et renforcer leur coopération, en tenant compte de la situation actuelle, en s'appuyant sur cette solide base d'amitié, et a ajouté qu'il était très heureux d'avoir cette opportunité.

Poutine a souligné que l'Union soviétique, puis la Russie, ont toujours soutenu et continuent de soutenir le peuple cubain dans sa lutte pour l'indépendance et la souveraineté, en s'opposant à toute forme de sanctions, d'embargos et de blocus, et que Cuba adopte la même position vis-à-vis de la Russie.

Selon Poutine, cela découle de l'amitié entre les deux peuples, établie par le leader de la révolution cubaine, Fidel Castro, qu'il considère comme le symbole de toute une époque, celle des mouvements de libération nationale, de la chute du système colonial et de la création de nouveaux États indépendants.

Le président russe a également demandé à Díaz-Canel de transmettre ses meilleurs vœux à l'ancien président cubain Raúl Castro.

Plus tôt dans la journée, Poutine et Díaz-Canel ont inauguré un monument à la mémoire du leader de la révolution cubaine, Fidel Castro, sur la place qui porte son nom dans le quartier de Sokol à Moscou.

Díaz-Canel effectue une tournée internationale du 16 au 27 novembre, qui passe par l'Algérie, la Turquie, la Russie et la Chine. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/305705-les-presidents-de-cuba-et-de-la-russie-sentretiennent-a-moscou-photo>



Radio Habana Cuba